
“我希望永康的运动氛围更浓厚，运

动设施更完善。”今年是应玮履职政协委

员的第二届，公共健康正是他一直关注

的议题。

前几年，永康掀起了全民健身的运

动热潮，跑步、游泳、健身房⋯⋯越来越

多的市民追求着更强健的身体，更积极

的态度，更向上的生活方式。“这跟我们

打造体育大国的目标是相符的。”应玮认

为，正是我市前期对体育行业的投入，才

能让运动需求深入人心。

“市体育馆就是一个很好的运动场

地，我希望像这样的场地能再多几个。”

他认为，随着运动人群规模持续扩大，相

应的配套设施也要跟上，合理布点布局,

重点建设一批便民利民的中小型体育场

地。“同时，对于已有的设施，保养工作也

要到位。”他在运动过程中发现，市体育

馆足球场地草皮状况，已难以发挥作用

了，考虑到真草皮的维护成本较高，应玮

在提案中提出，可以用较为实惠的人造

草皮代替。“它们的作用是几乎一致的，

但价格却相差很多。”应玮说。

作为一个资深运动爱好者，应玮还

认为要引导发展更多适宜大众的运动方

式，开拓更多运动种类，营造重视体育、

支持体育、参与体育的社会氛围。在城

市社区建设“15 分钟健身圈”,推进实施

农民体育健身工程,在农村实现公共体

育健身设施全覆盖。

应玮：为全民健身提供更完善的运动设施

虽然只是一名列席委员，但卢广说，

他就是一名永康政协大家庭培养起来的

称职委员。“我是一名有着30多年经验的

老委员，从永康到金华。”卢广说，这段履

历让他感到幸福。作为摄影界的名人，

用卢广自己的话说，自加入政协大家庭

后，他从一名新手，成长为到如今可以用

镜头聚焦社会民生热点，发挥自身优势、

关注社情民意、认真履行职能的委员。

当选政协委员后，卢广不断加强政

协理论知识的学习，除利用参加政协会

议、调研视察、委员培训和委员活动等集

中学习外，还积极履行政治协商、民主监

督、参政议政职能，通过各种形式，深入

学习如何撰写提案、反映社情民意、做好

政协工作的业务知识。

同时，他还积极发挥自身优势，用镜

头聚焦社会热点关注民生，并按照写提

案的方法和模式，认真做好前期调研、发

现问题、提出解决问题的方式和方法，拍

出了系列如西部大淘金、小煤窑、大运

河、青藏铁路建设等反映社会热点、焦点

问题的作品。

一直来，卢广尤擅长社会纪实摄影，

因其作品表现出的强烈的社会责任感、

洞察力及其非凡的创作毅力和艺术禀

性，受到全国摄影界与新闻界的关注，成

为了摄影界的一匹“黑马”。

“我是政协培养起来的摄影师，市摄

影家协会的蓬勃发展离不开政协党委的

引领和支持。”卢广说，近年来，摄影家协

会致力于宣传我市的经济发展和“两个文

明”建设，现有会员900多名，国家级会员

60 多人，并连续两次被中国摄影家协会

评为优秀组织工作奖，连续四次被浙江摄

影家协会评为优秀组织工作奖。

卢广：用镜头聚焦社会热点

房源信息
厂房出租

8216 世雅厂房 1 至 4 层

4000㎡出租13858911097

办公室仓库出租
8218 宜做淘宝或装配，

另 有 世 贸 办 公 室 出 租 ，

13738919596，539598

店面出租或转让
8219 五 金 城 二 期 七 街

13738919596，539598

求购厂房
8272 本市及周边县市 2

万㎡单层厂房558117

邵宅名苑套房转让
8285 新建 124㎡套房转

让，人车分流，杨387763

别墅转让
8285九龙别墅355㎡，509270

金都华城店面低转
8295电话18314901736

厂房出租
8302一至三层占地200㎡
交通方便15157968929

幢房转让
8303城南路650966

南京店面出租
8314 南京市沪江商贸城

位置佳店面两间出租，电

话13588607621

金华学区房转让
8316 高 档 小 区 保 集 蓝

郡：35㎡一室带厨房、卫

生间，90㎡左右二室各一

套，电话13605892995

紫微北路套房急转
8322复式13605892985

店面转让
8325 占地 110㎡，建筑面

积 660㎡，价面议，电话：

13506793777，693777

厂房出租
8326 城西新区 2500㎡，

价面议，13967913113

下里溪厂房出租
一层 400㎡，二层 800㎡，

三层1300㎡，687111

厂房转让
8330 龙山镇桥下工业区

4000㎡-7000㎡厂房转

让，电话18867596650

求购厂房
8347，2000㎡-5000㎡双证

全548881，13484088881

开发区厂房出租
8355 任氏物流边 2400㎡
13588616077，596077

套房急转
8359 武 义 桐 琴 香 泉 名

城，第三层 2 室 2 厅 1 厨 1

卫转让，证全，交通方便

13857952903，573264

店面转让
8373 五金中路营业中工

具 店 整 体 转 让 ，客 源 稳

定，非诚勿扰，联系电话：

陈先生15381716925

北溪小区套房急转
8389，87㎡另三马路新小套

61㎡急转15857986838

五金城边仓库出租
8406二楼有货梯361㎡另白

云厂房或仓库出租1380㎡
15305896871，336647

求购、求租厂房
8407 求购 1000-5000㎡
厂房，双证全，求租1000㎡
厂 房 ，联 系 电 话 ：

13967922282，622282

江城路套房转让
8410电话544865

单身公寓转让
8412九铃华府19楼694859

厂房出租
8401 炉头工业区 500㎡
厂 房 出 租 ，联 系 电 话 ：

13858911110，726657

出 租
8415 大坟山沿村文溪路

50 号有 6 间房屋出租，约

240㎡，可做淘宝仓库，另

招不粘锅厂生产计划、统

计 若 干 名 ，联 系 电 话 ：

13588617333

声 明
8438 浙江金大门业有限

公司遗失浙江增值税普

通发票发票联一张，号为

13394571，声明作废。
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见到中信厨具总经理胡勇薪时，他

刚从国外赶回永康参加两会。提起今年

新提出的“全面奔小康，实现新腾飞”，他

说，对于永康而言，要实现新腾飞，制造

业的新腾飞很重要，而对于永康制造业

而言，宣传是重要的一环。

“这个想法源于我这次出差的经历。

前几天我从德国回来，在法兰克福机场看

到了‘奇迹中国 商贸义乌’的大型广告

牌。义乌的宣传已经开始向国外推广了，

那我们永康呢？”胡勇薪翻出了当时在机

场拍的广告牌，颇有感触地说，“包括我自

己在接触客户时，无论是国内客户还是国

外客户，有很多对我们永康生产的产品印

象还停留在低端仿造的阶段。其实与我

们当前的‘永康制造’已经很不符了。”

在胡勇薪眼里，制造业是永康的强

项，要推广永康，就要推广“永康制造”。

“现在永康已经有了一大批产品精

良的企业，但为什么外界对永康制造业

的印象还没有转变？我认为是我们的宣

传不够。”结合自身的工作经历，胡勇薪

最“看好”的是飞机场、高铁站、行业杂

志、大型展会等一些受众广的平台。

作为政协委员，胡勇薪认为自己最大

的“幸福”就是能将这样的想法直接表达

出来：“这次两会，我打算把这个想法整理

成提案，摘掉‘永康制造’在国内，甚至国

际上大部分客户心里‘低端制造’的标签，

让‘永康制造’向更高端迈进。”

胡勇薪：向世界推广如今的“永康制造”

传递民生期盼 畅想未来发展

□记者 秦艳华 施夏琦 俞夏冰 胡颖

“每天的工作中都会接触到各行各

业的人，所涉及的一些法律问题透露出

的其实是社会矛盾，这对于我来说，我能

够最真实最全面地了解到社会中存在的

最真实的一些问题。”来自门都律师事务

所的律师陈绍辉告诉记者。

陈绍辉是政协委员里的新面孔，此次

参加两会，他的新想法是突破自己的司法

领域，更全面地去关注民生民计。

“作为政协委员里的新丁，听了‘一

讲话两报告’后，我感触颇深，让我全方

位了解了这五年来，各位前辈所做出的

努力，这也鞭策着我在接下来的工作中，

提高自己的提案质量，贡献自己的力

量。”陈绍辉说。

除了律师这一身份外，陈绍辉还是

一名志愿者。2007 年，陈绍辉注册成为

永康志愿者，十年间，他和伙伴们默默地

做着替青少年维权、扶贫助优的公益事

业。此次两会，陈绍辉关注的焦点落在

了关于进一步促进公益慈善事业健康可

持续发展上。

“现在，我市志愿者已经达到 7 万人

左右，这些志愿者为我市做出了很大贡

献，在我们的日常生活中已经随处可见

他们的身影。”陈绍辉说，作为永康志愿

者队伍里的一员，他清楚认识到目前志

愿者这支队伍中存在的问题。如何保持

志愿者们的热情，如何让永康志愿者队

伍成为一支更有凝聚力、更有组织性的

队伍，是陈绍辉探索的方向。

“这次我能够带着我的提案来参加两

会，说出我想说的，也替我的志愿者伙伴

们说出他们想说的，就是一种责任。希望

志愿者队伍在今后能够继续为永康的发

展添砖加瓦。”陈绍辉如是说。

陈绍辉：促进公益慈善事业健康可持续发展

两会正在进行，民生福祉改善、大美城乡创建、优雅城市建设等字眼渐次呈现，此间“幸
福指数”也逐渐升温。代表委员从人民中来，积极建言献策也是代表了人民的意志。为民履
职就要恪守为民情怀，传递民生期盼的同时更是畅想未来。

昨日，我们走进两会，感悟代表、委员们的履职观，也倾听他们对未来的期盼和理解。


